



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 543**  
**25 de octubre de 2019**

## **Ciencias Económicas se acerca a empresas para potenciar la formación**

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador firmó varios convenios enfocados en vinculación con la sociedad, prácticas preprofesionales e investigación con varias organizaciones, entre ellas: El Instituto de la Ciudad, Automotores y Anexos, Cooperativa de Vivienda Camino a la Libertad.

Nancy Medina, Decana de la Facultad, indicó que con estos convenios se espera que los estudiantes puedan aprender de la realidad de nuestro país y además potencien su formación en cada una de las instituciones donde se asignarán prácticas preprofesionales.

Patricia Caizapanta, coordinadora de vinculación con la sociedad de la facultad, mencionó que a estos se suman otros convenios que serán firmados para continuar con los proyectos de pasantías y vinculación que mantiene la Facultad.

Con el Instituto de la Ciudad se plantea establecer una cooperación en la realización de investigaciones de interés, además de proyectos de vinculación, y la colaboración en cursos de educación continua. Con la Cooperativa de Vivienda que tiene más de 27 años de vida se busca generar planes y proyectos de interés común por medio de los estudiantes. Con Automotores y Anexos se busca que los estudiantes con méritos académicos realicen pasantías. **J.S**